

## 2024年3月度のボーイスカウト福岡第14団の報告について

## 1 団行事

- 日時：3月20日（水、祭日） 異文化チャレンジ（福岡北ロータリークラブ主催）  
ラテン文化センター・ティエンポ（Daimyo11511ビル 3F）

福岡北ロータリークラブ様行事の「異文化チャレンジ」に参加しました。ラテンアメリカを中心とした語学、楽しいダンス、歌をスカウトだけではなく、保護者も参加し、スカウト活動では経験できない行事で楽しい時間を過ごすことができました。また、昼食もおいしい料理で、おかわりをするスカウトが沢山いました。



## 2 ビーバー隊

- 日時：3月10日（日） デイキャンプ 瑞梅寺山の家

ビーバー隊単独で行う今年度最後の集会は、「ありがとう」をテーマに、お別れ集会・デイキャンプを行いました。餃子の皮を使ったピザ、そしてバーベキュー、焼きそばをおいしくいただきました。その後、アウトドアでの定番おやつで、焼きマシュマロをビスケットで挟んでいただく「スマア」をみんなでいただきました。たらふく食べておなかもいっぱいになったところで釣りゲームや、様々な人に「ありがとう」を伝えるじゃんけんゲームをしたりして楽しみました。

スカウトのおきて「スカウトは感謝の心をもつ」を日々の生活でも実践できる人に育てられることを指導者として願います。





○ 日時：3月20日（水、祭日） 異文化チャレンジ

今年度最後の集会は、福岡北ロータリークラブ様主催事業の「異文化チャレンジプロジェクト」に参加しました。ラテンアメリカやスペイン語について勉強した後、楽しいダンスや（保護者以上の世代になじみ深い）歌、そしてとても美味しい料理で、みな充実した1日を過ごすことができました。

スカウトソングに「平和の騎士」という楽曲があります。目まぐるしく変化する世界情勢の中、「世界の友」と「共に力を合わせ 理想の峰を目指して進んで行く」ためには、自文化とは異なる相手の文化を理解し、同時に「彼らも同じ人間だ」ということを認識・理解することが大切と考えます。今回の体験は、遠く日本の真裏にある地域を題材に、スカウト達がそのことについて考える良いきっかけとなったのではないかと思います。年度の締めくくりの集会として、たいへん良い事業でした。ありがとうございました。





### 3 ボーイ隊

- 日時：3月20日（水、祭日） 異文化チャレンジ

これまで触れ合う事のなかった中南米の文化や陽気で明るいダンスを体験する事が出来ました。最初はリズムに合わせて踊ることも難しかったようでしたが、午後からのダンスは上手く踊れるようになっていました。参加したスカウトの適応は素晴らしいと思えました。楽しい一日を過ごせました。



- 日時：3月29日（金）～31日（日） 春季キャンプ 金立教育キャンプ場

年間を通してキャンプ生活のスキルも大幅にアップしたのではないかと思います。ボーイ年代のキャンプの楽しさを感じる活動でした。



#### 4 カブ隊

○ 日時：3月16日（土）～17日（日） 9:15～14:00 脇山野営場

内容：春季キャンプ

目的：体験を通して学ぶ

小グループの中で互いに協力する。自ら考え判断し、決断する力を養う

今回の春キャンプはデンづくりです。デンというのはボーイスカウト用語で動物の巣を意味しており、自分たちの秘密基地を作ろうというのが目的です。いつもより難しいロープの結びを組集会や、宿題で練習・訓練しての取り組みです。材料は竹と麻ひものみです。スカウト達は設計図も手作りです。かくしぼり、はさみしぼりなど難しい結び方を、ボーイ隊の上級スカウトに習いながら作りました。そして、1年間頑張ってきた仲間と協力して作ったデンでスカウト達がやりたいことは？ 1位のんびりしたい。2位お菓子がたべたい。という事で、お菓子争奪戦ゲームを行い皆で食べました。





午後からは、ミニ動物園に入り二つのルートに分かれてクイズラリーを楽しみました。

夕食はちらし寿司と豆腐ハンバーグです。保護者さんたちの手作り料理です。夜は室内でゲームを楽しみました。スカウト達の荷物をただ積み上げるというゲームです。

時間内に高く積み上げられた組の勝ちです。なんども崩れては作り直して、アイデアを出し合い、知恵を絞り、力を合わせました。

2日目は朝から冷たい雨が降っており、予定していた登山は中止になりました。

手作りおにぎりを作って山頂で食べようというプログラムだったので、登山は中止になりましたが、おにぎり作りは行いました。最近ではおにぎりの型を使ったり、ラップでにぎったり等汚れないで握る方法がありますが、野外活動でごはんが炊けても握れるようになろう！という主旨で行いました。

手に水をつけて、塩を両手にまぶして、熱いご飯を手にとって握る。手の上で転がすように握る最初にお手本を見せましたが、結果は写真の通りです。手についた米粒はおいしい！

今日のおかずは缶詰です。これもゲームで勝った組から好きなものを選べます。スカウト人気は焼き鳥やツナです。

令和5年度のプログラムはすべて終了しました。1年かけて、スカウト達は成長しました。

4月には上進式があります。成長してひとまわり大きくなったスカウト達をぜひ見てください。



○ 日時：3月20日（水、祭日）

異文化チャレンジの団行事

以上